

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan tentang pengaruh pendidikan kesehatan dengan media audiovisual terhadap kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar di SMPN 2 Kediri dengan 68 responden dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Karakteristik responden dalam penelitian ini terbagi menjadi dua yaitu karakteristik responden berdasarkan jenis kelamin dan usia. Karakteristik responden berdasarkan jenis kelamin dibagi menjadi jenis kelamin laki-laki sejumlah 35 responden atau 51,5% dan perempuan sejumlah 33 responden atau 48,5%. Karakteristik responden berdasarkan usia terbagi dalam usia 12 tahun, 13 tahun dan 14 tahun. Responden paling banyak pada usia 13 tahun yaitu sebanyak 32 responden atau 47,0%.
2. Hasil tingkat kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar sebelum diberikan pendidikan kesehatan dengan media audiovisual sebagian besar yaitu 55,9% atau sebanyak 38 siswa memiliki kesiapan yang kurang siap dalam pertolongan pertama luka bakar. Hasil kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar sebelum diberikan pendidikan kesehatan dengan media audiovisual yaitu nilai rata-rata kesiapan dari 68 siswa diperoleh 69,69 dengan skor tertinggi 85,70, skor terendah yaitu 42,90.
3. Hasil tingkat kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar setelah diberikan pendidikan kesehatan dengan media audiovisual sebagian besar yaitu 91,2% atau sebanyak 62 siswa memiliki kesiapan yang siap dalam pertolongan

pertama luka bakar. Hasil kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar sebelum diberikan pendidikan kesehatan dengan media audiovisual yaitu nilai rata-rata kesiapan dari 68 siswa diperoleh 76,63, dengan skor tertinggi 94,00, skor terendah 76,00 dan standar deviasi yaitu 9,56.

4. Ada pengaruh pendidikan kesehatan dengan media audiovisual terhadap kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar dengan p -value pada kolom Sig.(2-tailed) = 0,000 (< alpha=0,05).

B. Saran

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan, adapun saran dari penulis yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan diantaranya:

1. Bagi para siswa SMPN 2 Kediri

Siswa yang memiliki kesiapan pertolongan pertama luka bakar dalam kategori kurang siap dan cukup siap diharapkan dapat mencari informasi dan mempelajari lebih lanjut materi tentang pertolongan pertama luka bakar. Siswa yang memiliki kesiapan pertolongan pertama luka bakar dalam kategori siap diharapkan dapat mengaplikasikan materi tentang penanganan luka bakar dan dapat memberikan informasi kepada teman atau keluarga mengenai pertolongan pertama luka bakar.

2. Bagi para guru di SMPN 2 Kediri

Guru diharapkan dalam memberikan materi mengenai pertolongan pertama kepada siswa dengan menggunakan media audiovisual karena dapat meningkatkan kesiapan siswa dalam menghadapi cedera yang bisa terjadi kapan saja.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan ataupun referensi bagi peneliti selanjutnya dalam melakukan penelitian serupa mengenai pengaruh

pendidikan kesehatan dengan media audiovisual terhadap kesiapan siswa dalam pertolongan pertama luka bakar dengan membagi siswa kedalam beberapa kelompok kecil sehingga materi dan informasi bisa tersampaikan dengan baik dan tujuan dalam pendidikan kesehatan tercapai.